

# *Cuba denuncia: EE.UU. escala en provocación contra Venezuela (+Tuit)*

---



La Habana, 22 feb (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, denunció este 22 de febrero, en La Habana, que EE.UU. escala en su agresividad contra Venezuela, al acusar a Caracas de poner en riesgo la vida de personas, llamar a la reconstrucción y eliminar de su postura la mención a la transición pacífica.

En su cuenta de la red social Twitter, el canciller escribió:

.@CubaMINREX denuncia imposición de #EEUU del texto de una Declaración que emitirá el lunes 25/2 el llamado Grupo de Lima, en presencia de Pence, el cual contiene párrafo 5 que “condena acción deliberada” del gob. de #Venezuela, “en caso no pueda operar canal humanitario” mañana.

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [22 de febrero de 2019](#)

Varios medios de prensa reportan el intento de cruzar la frontera venezolana de una ayuda humanitaria considerada punta de lanza de la agresión estadounidense al país poseedor de las mayores reservas probadas de petróleo del planeta.

Washington y sus aliados aducen que Venezuela vive una crisis humanitaria, argumento que la Casa Blanca ha usado contra otros países para imponer un cambio de gobierno. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/184220-cuba-denuncia-eeuu-escala-en-provocacion-contra-venezuela-tuit>



**Radio Habana Cuba**